

#ESTADODEDERECHO

Fitch ve débil gobernanza en el país

• La calificadora Fitch Ratings no está "100 por ciento confiada" de que el presidente López Obrador cambie el rumbo del país en materia de gobernanza, particularmente en corrupción y Estado de Derecho.

"La gobernanza se ve débil y no

OPINIÓN

• La calificadora vislumbra un escenario macroeconómico estable en el país.

• Advierte de un impacto en las finanzas públicas por Pemex.

parece que esté mejorando. Quizás cambie con la nueva administración, pero con los números que hemos visto no ha habido mejora", expresó James McCormack, líder global de calificaciones soberanas para la agencia financiera.

Durante la clausura del foro anual de Fitch, señaló que la corrupción y el Estado de Derecho son todo un desafío para el gobierno mexicano y una de las razones por la cual la firma bajó la nota soberana del país hace unas semanas a "BBB".

El analista destacó que no esperan cambiar la nota soberana asignada a México en el corto plazo.

FERNANDO FRANCO